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«Es motivo de alegría para 
todos los profesionales» 
LUCIA ABAD 

El decano del Colegio de Aboga-
dos de Córdoba, José Luis Garri-
do, se m u e s t r a r a z o n a b l e m e n t e 
sa t i s fecho c o n la n u e v a Ciudad 
de la Justicia de Córdoba y acha-
ca las d i s f u n c i o n e s que está ha-
b iendo al re t raso de la pues ta en 
m a r c h a de la nueva Oficina Judi-
cial y Fiscal. 

--En genera l , ¿ c ó m o va lora la 
nueva sede judicial? 
---Con las reservas lógicas de cual-
qu ie r ins ta lac ión nueva , la valo-
r a c i ó n q u e r e a l i z a m o s es m u y 
positiva. Era u n edificio que llevá-
bamos m u c h o t iempo esperando 
y que po r f in vemos t e r m i n a d o . 
Es u n mot ivo de alegría pa ra to-
dos los profesionales impl icados 
en la adminis t rac ión de Justicia y 
pa ra los c iudadanos de Córdoba 
en general. 

--Por el momento , ¿la Ciudad de 
la Justicia cumple las expectati-
vas del Colegio de Abogados? 
--Lo cierto es que cumple la expec-
tativas como edificio. No hay du-
da de que es u n a instalación m u y 
completa , m o d e r n a y con espacio 
su f i c i en te p a r a a lbe rga r m a y o r 
n ú m e r o de j u z g a d o s y servicios 
u n t i empo prudenc ia l . Las insta-
laciones dedicadas al Colegio de 
Abogados t a m b i é n son m á s que 
suficientes y dignas. Estamos con-
tentos. 

--El traslado a la nueva ubicación 
¿ha supuesto cambios en la acti-
vidad habitual de los letrados? 
-- I n d u d a b l e m e n t e h a s u p u e s t o 
u n a c o m o d i d a d e n el d ía a día. 
An te s , los a b o g a d o s t e n í a m o s 
que hacer u n rosario de desplaza-
mien tos de unos órganos a otros 
para realizar gestiones o asistir a 
vistas, y la concen t r ac ión e n u n 
m i s m o edif ic io nos faci l i ta m u -
cho el t rabajo. 

--¿Están satisfechos con las insta-
laciones para u s o de los aboga-
dos y para el Servicio de Orien-
tación Jurídica? 
--Estamos sa t i s fechos . Dispone-
m o s de u n a sala de t ogas q u e 
h a r á de de l egac ión del Colegio 
p a r a los colegiados. Cuen ta con 
u n espacio a t end ido por u n em-
pleado del Colegio, encargado de 
gestionar u n registro de ent rada y 
a tender a los colegiados. Además, 
con tamos con u n despacho, u n a 
zona de t raba jo y espacio de des-
canso. En el espacio ded icado al 
Servicio de Orientación Jurídica, 
que gest iona el Colegio, t a m b i é n 

SÁNCHEZ MORENO 

d i sponemos de u n a sala de espe-
ra y dos d e s p a c h o s , y e n el Juz-
gado de G u a r d i a c o n t a m o s c o n 
ins ta lac iones p a r a a t e n d e r a los 
just iciables. 

--Se s u p o n e que el n u e v o edifi-
c io está pensado para albergar 
la nueva Oficina Judicial y Fiscal 
(OJyF). ¿Cómo cree que afectará 
el n u e v o m o d e l o judic ia l a los 
letrados? 
--La abogacía está i n t e r e sada e n 
que la jus t ic ia sea ágil y eficaz, y 
la nueva oficina judicial está pen-
sada para opt imizar y aprovechar 
m e j o r los recursos. Yo estoy con-
vencido de que la puesta en mar-
cha del nuevo modelo r edunda rá 
e n u n a me jo r admin i s t rac ión de 
jus t ic ia y eso nos facil i tará nues-
t ra labor e n defensa de los dere-
chos e in te reses de los c iudada-
nos , p e r o t a m b i é n t e n g o c l a ro 
que hace fa l ta v o l u n t a d polí t ica 
decidida de todos los competen-
tes para hacerla realidad. 

--¿Cree que la OJyF debería haber-
se pues to e n marcha al m i s m o 
t i empo que el nuevo edificio? 
--Sin d u d a , la n u e v a in s t a l ac ión 
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Satisfecho. El decano de 

los abogados cordobeses 

se muestra satisfecho con 

las instalaciones de la nueva 

Ciudad de la Justicia. 

EL EDIFICIO 
NACE CON UN 
EXCESO DE 
ESPACIO QUE 
LE PERMITIRÁ 
CRECER 

es ta p r e p a r a d a y p e n s a d a p a r a 
el nuevo mode lo de oficina judi-
cial, de h e c h o la mayor ía de dis-
f u n c i o n e s que e s t án ex i s t i endo 
e n la pues ta en f u n c i o n a m i e n t o 
del edificio se deben a t ener que 
adaptar el espacio a la es t ruc tura 
de t rabajo existente. 

--La Ciudad de la Justicia abre a 
la par que se producen cambios 
e n a lgunos órganos judiciales . 
¿Cree que el nuevo edificio tiene 
capacidad para responder a di-
chos cambios? 
-- Estoy seguro , el ed i f ic io nace 
con u n exceso de espacio que le 
p e r m i t i r á crecer e n ó rganos ju-
diciales y servicios, por lo menos 
a med io plazo. En las visitas que 
h e m o s rea l i zado se nos h a n en-
señado las partes del edificio que 
pe rmanece rán cerradas por estar 
de s t i nadas a f u t u r a s ampl iac io-
nes previstas en las próximas ne-
cesidades de los servicios. 
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